

# 大河原ロータリー

## クラブ会報

例会日：毎週木曜日 12時30分  
 例会場：和洋亭 ぶざん  
 柴田郡大河原町字新南25-18  
 TEL 0224-51-1113

会長：村上 則夫  
 副会長：樽見 正仁  
 幹事：佐藤 能文  
 副幹事：丸山 勝利  
 広報・ICO  
 委員長：津田 政行  
 副委員長：岩間 範男  
 委員：岡崎 隆・佐藤克美・高橋大志



2017~2018年度  
 国際ロータリーのテーマ

**ロータリー：  
 変化をもたらす**

**ROTARY:  
 MAKING A  
 DIFFERENCE**

2017-18年度 RI会長 イアン H.S. ライズリー

国際ロータリー第2520地区

2017-2018年度ガバナー 藤崎三郎助

事務所：〒989-1224 大河原町金ヶ瀬字町17 TEL0224-51-1400 FAX0224-51-1188 info@rotary-ogawara.com

## 2017年12月23日(木)第2444回例会 クリスマス家族親睦会

### 会長あいさつ

### 会長 村上 則夫



皆さんお晩でございます、今日はクリスマスイブイブだそうです、メリークリスマス、本日はクリスマス家族親睦会例会に多数のご家族の皆様お出で頂きてまして本当にありがとうございます、家族親睦会いろんな企画をしておりますのでどうぞ楽しんで行ってください。

早いもので、会長を仰せつかってから半年という事で折り返しという事になりました、今年度は50周年記念式典が3月24日に開催されます、ご家族の皆様のご協力も必要ですので是非50周年と一緒に盛り上げて頂ければと思います、どうぞ本日は宜しくお願い致します。ありがとうございました。

### 幹事報告

### 幹事 佐藤 能文



皆さん改めましてお晩でございます、今年度幹事を務めさせて頂いております佐藤能文と申します、本日のご報告は一件だけです、先日移動例会でベトナムと題しまして、この大河原ロータリークラブにグエン・ティ・イエンさんが奨学生として在籍しておりますが、その方を中心としたベトナム料理を堪能する機会がありました、その時に大河原ロータリークラブ会員の皆様から寄付を頂いたという事で、御礼の手紙が届いております、大河原ロータリークラブの皆様へ、クリスマスおめでとうございます、この度私たちのベトナムグループにご寄付を頂きまして誠にありがとうございました。感謝して預かせて頂きます、今後とも頑張りますので宜しくお願い致します。この様な御礼が届いております、本日のご報告は以上となります。

### 全員協議会

引き続き全員協議会を進めさせて頂きます、先ず初めに村上則夫会長より挨拶を頂きまして、議題の方に移らせて頂きます。

## 村上則夫会長あいさつ

それでは、この後に家族親睦会もひかえておりますので、皆様のご協力によりスムーズに進めさせていただきます、まず全員協議会ですが、今日までの流れをご説明したいと思います、11月8日にパスト会長会議を開きまして、会長の選出方法を確認させて頂きました、そのパスト会長のご指導を頂きまして、当クラブでは幹事経験者というところで私の方で幹事経験なさっている方にお話をさせて頂きまして、その中から藤江裕佳里会員より快諾を頂きまして、それを11月29日の理事会に諮りまして、理事全員の皆様の賛成をうけまして本日全員協議会の運びとなりました、人事案件ですので皆様の拍手でご承認を頂ければと思いますが皆さんよろしいでしょうか、「皆さまより異議なしという事でご承認頂きました」それでは藤江裕佳里会員ご挨拶をお願い致します。



## 藤江裕佳里会員あいさつ

只今ご承認を頂きました藤江裕佳里です、52年間の大河原ロータリークラブ歴史の中、今までの会長の皆様、幹事の皆様、役員の皆様、有意義にそして楽しい例会を続けて来られた事と思います、私も52代目の会長として就任するに当たっては、それに負けないように楽しく有意義な一年間を過ごせるよう努力したいと思いますので、皆様のご支援ご指導をお願い致しまして挨拶に代えさせていただきます。

## 家族親睦会会長あいさつ

## 会長 村上則夫

本日の会長あいさつ3回目ですので、それでは早く家族親睦会を開催したいと思います。  
親睦委員会の高橋尚敏委員長長宜しくお願い致します。



## 乾杯のあいさつ 直前会長 桜井淳一パスト会長

皆さまお晩でございます、2017年度のクリスマス家族親睦会、皆さんで楽しく盛り上がっていききたいと思います。クリスマス会に先立ちまして藤江裕佳里会員が52代目の会長に承認されましたので、藤江裕佳里さん52代目として宜しくお祝いしたいと思います、村上則夫会長年度も後半年という事ですけども、それからあと一週間程で新しい年になりますけれども、家族皆さんで事故とか怪我等に遭わないように、そして健康でさえあれば何とでもなりますので、健康とご多幸を祈念して乾杯したいと思います。

皆さま御起立お願い致します、

それでは大河原ロータリークラブの益々の発展と本日ご参加頂いている皆様のご健康とご多幸を祈念致しまして乾杯します、乾杯!!





ミニマジックショー  
東北大学クロスアップマジック同好会





